

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MASIVA CONCURRENCIA. Guatemala City, Julio 1 (AP) Miles de guatemaltecos acudieron a las urnas para elegir a una nueva Asamblea Constituyente. Un

aspecto por la mañana en el Liceo Guatemalteco, en el centro de la capital guatemalteca. Hoy se esperan resultados preliminares.

Discuten si Bulgaria planeó ataque al Papa

Roma, julio 1 (UPI). Los abogados que defienden a un sospechoso en el atentado contra el Papa Juan Pablo II ocurrido en 1981, han preparado un documento de 100 páginas que disputa el cargo de la fiscalía según el cual Bulgaria planeó el ataque. Infomó hoy "Il Messaggero", el mayor diario de esta capital. Dos abogados italianos que representan al empleado de la aerolínea búlgara Sergei Ivanov Antonov presentaron el documento ayer al juez Ilario Martella quien preside la investiga-

ción del atentado, añadió el diario. En el documento los abogados Giuseppe Consolo y Adolfo Larussa pidieron otra vez que sean desestimados los cargos contra Antonov de complicidad en el intento de asesinato, por "falta de pruebas". Los defensores sostienen que el testimonio clave contra su cliente está plagado de contradicciones. Antonov está en arresto domiciliario en Roma desde que se enfermó en la pri-

—Pasa a la página 15—

Juramentan presidente Alemania Occidental

Bonn, julio 1 (UPI). Richard Von Weizsaecker prestó juramento hoy como sexto presidente de Alemania Occidental y afirmó que el país se mantendrá firmemente dentro de la alianza occidental. En su discurso inaugural ante una sesión conjunta de las cámaras del Parlamento, Von Weizsaecker, de 64 años, un demócrata cristiano que ha presidido la Cámara Baja y fue alcalde de Berlín Oeste, declaró que el creciente mo-

vimiento neutral en Alemania "oculta la cabeza en la arena". El nuevo presidente enfatizó que los aliados de Alemania no deben preocuparse por la constancia de los vínculos de Alemania Occidental que, agregó se basan en una decisión en favor de la libertad y el imperio de la ley. "Nuestro deseo de esta asociación no es un episodio oportunista y, cierta-

—Pasa a la página 24—

Más petróleo producen pozos en el Brasil

Brasilia, julio 1 (UPI). Los pozos de petróleo de Brasil pasaron a producir 500 mil barriles diarios, permitiendo al país un ahorro mayor de divisas, una menor dependencia del exterior y un alivio de la sofocante crisis económica que sufre desde hace tres años el país más grande de América del Sur. La producción hasta hace poco era de 470 mil barriles diarios. El aumento forma parte de un plan iniciado en 1979 destinado a obtener la autosuficiencia

del país en 1983, cuando se espera una producción de un millón de barriles diarios. La noticia del aumento de producción a 500 mil barriles el jueves pasado dejó a los técnicos de la empresa estatal PETROBRAS muy eufóricos, pues representará para el país una economía adicional de 300 millones de dólares. La producción actual de PETROBRAS constituye ahora 52 por ciento del con-

—Pasa a la página 24—

Gobierno acusado contrabando aves

Washington, junio 30 (UPI). La "operación halcón", una investigación federal de tres años sobre el multimillonario mercado negro de aves des presas raras, dejó al descubierto a más de 30 personas acusadas de hacer ganancias en el comercio ilegal de animales silvestres. Pero los defensores del ambiente —encabezados por la Federación Nacional

—Pasa a la página 24—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Martha's Vineyard, Mass. (UPI). Lillian Hellman, de 79 años, famosa escritora de novelas policíacas norteamericana, falleció el sábado.

Muere escritora novelas policíacas

Martha's Vineyard, Estados Unidos, julio 1 (UPI). Lillian Hellman, una de las principales escritoras de teatro norteamericanas, murió hoy en el hospital de Martha's Vineyard, en Massachusetts, donde fue llevada de emergencia en una ambulancia. Tenía 79 años de edad. La supervisora de enfermeras del hospital, Katie Dehertogh, dijo que Hellman murió poco después de la medianoche. La escritora fue llevada de

—Pasa a la página 15—

Rusia rechaza plan E.U. sobre armas

Moscú, julio 1 (UPI). La Unión Soviética rechazó hoy las condiciones de Estados Unidos sobre "el problema de importancia vital" de las conversaciones para la prohibición del desarrollo y emplazamiento de armas en el espacio, anunció la agencia oficial TASS.

El gobierno de Estados Unidos había indicado su disposición a discutir una prohibición de los armamentos en el espacio, propuesta el viernes por Moscú, pero agregó que desearía ampliar las

negociaciones para incluir todos los armamentos nucleares. Los soviéticos abandonaron en noviembre las conversaciones entre las superpotencias sobre las armas nucleares de alcance medio y estratégicas cuando la Organización del Tratado del Atlántico Norte comenzó a emplazar en Europa Occidental proyectiles Pershing y Cruise estadounidenses. Moscú anunció que no retornará a las negociaciones hasta que sean retiradas

—Pasa a la página 24—

Singular castigo a vagos en Colombia

Bogotá, julio 1 (AP). Un singular castigo afrontarán ahora los vagos y homosexuales vestidos de mujer que deambulan por las calles de esta capital de cinco millones de habitantes: provistos de una escoba y un recipiente deberán trabajar en la limpieza de la ciudad. El alcalde del populoso sector de Chapinero, Cliriano León, dijo que la medida se aplicaría en su jurisdicción puesto que está contemplada en el Código de Policía. Los vagos y homosexuales pueden ser obligados a trabajar en tareas de lim-

—Pasa a la página 15—

Cae una avioneta en Ciudad México

México, junio 30 (UPI). Una avioneta se estrelló hoy sobre varias viviendas con saldo de dos muertos y cinco heridos, provocando pánico en el populoso suburbio de Azcapotzalco, al noreste de la Ciudad de México, informó la policía. En el accidente murieron calcinados dos personas que viajaban en el pequeño aparato, una de las cuales fue identificada como el piloto Agustín Gutiérrez. El aparato, utilizado por una casa comercial para anunciar sus productos, se estrelló repentinamente sobre un grupo de viviendas pobres y causó espec-

—Pasa a la página 24—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CUSTODIAN. La Paz, Bolivia (UPI). Soldados de la Policía Militar del Ejército, custodian la residencia oficial del presidente Hernán Siles Suazo, poco después de conocerse de que fuera secuestrado por un grupo integrado por oficiales del ejército y la policía.

Acceden retiro armas pesadas de Beirut

Beirut, julio 1 (UPI). El comandante de la milicia cristiana falangista retró hoy un serio obstáculo para la paz libanesa al anunciar su respeto al cese de fuego y acceder al retiro de armamento pesado de Beirut. Fady Frem, comandante de las derechistas Fuerzas Libanesas Falangistas, hizo el anuncio un día después que la milicia druso musulmana comenzó a retirar de Beirut su armamento pesado, llevándolo hacia posiciones fuera de

la capital, en lo que denominaron "un gesto unilateral de buena voluntad". La milicia shiita musulmana Amal, aliada de los drusos en Beirut, también hacía arreglos para sacar su armamento pesado de la línea verde que divide al oeste musulmán del este cristiano de Beirut, según afirmó un vocero. "Estoy con el cese de fuego, con plan de seguridad o sin él. Siguero retirar todas las armas del gran

—Pasa a la página 24—

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ELECCIONES. San Antonio Aguas Calientes, Guatemala, julio 1 (UPI). Aspecto de las votaciones en este vóllorio indígena de Guatemala, para elegir una

nueva Asamblea Constituyente. Al fondo ciudadanos haciendo cola, y en primer plano dos indígenas ejerciendo su voto y otra se retira después de hacerlo.